

29 de marzo de 2006

ACSEGURA y la CHS invierten 3 millones de euros en encauzar el río Mula a su paso por Albudeite para evitar desbordamientos

La CHS cofinanciará las obras para evitar la pérdida de fondos europeos tras rechazar el Gobierno regional destinar financiación a este proyecto

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, el director general de Aguas de la Cuenca del Segura (ACSEGURA), Carlos Alcón, y el alcalde de Albudeite, Joaquín Martínez, han firmado hoy el anexo al convenio que permitirá invertir casi 3 millones de euros al encauzamiento del río Mula a su paso por dicha localidad, cuyo objetivo es evitar el desbordamiento de este cauce.

Estas obras serán financiadas en un 70% por ACSEGURA con cargo al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), mientras que el resto será invertido por la CHS para evitar la pérdida de fondos europeos, que se hubiera producido tras no aceptar el Gobierno regional la invitación de aportar una partida a esta actuación.

El objetivo principal del proyecto *Urgente Acondicionamiento del Río Mula* a su paso por Albudeite, que tendrá un plazo de ejecución de 12 meses, será evitar el desbordamiento de este cauce, para lo cual se recrecerán las márgenes con escolleras y diques de hormigón de hasta 6 metros de altura a lo largo de un tramo urbano de 1.322 metros.

En el casco urbano de esta localidad confluyen el curso del río Mula con las ramblas del Arco y de Albudeite --que se desbordó en octubre de 2003 causando la desaparición de un vecino del pueblo y cuantiosos daños materiales--. Es en este tramo es sobre el que se va a actuar.

Tras la firma, que tuvo lugar en el Ayuntamiento de Albudeite, Fuentes Zorita destacó que esta actuación "evitará cualquier posibilidad de inundaciones en la localidad", al tiempo que resaltó la importancia de que "se consigue una integración ambiental y urbana con el objetivo de que los habitantes la consideren parte del pueblo". El presidente de la CHS anunció que las obras comenzarán antes de que acabe este año.

Por su parte, el alcalde recordó que este proyecto "es la mayor inversión en toda la historia de Albudeite y supera en un millón de euros el presupuesto anual del Ayuntamiento". Finalmente, comparó la "sensibilidad de la Confederación" hacia este municipio con el Gobierno regional, "que no ha mostrado interés en arreglar el tramo urbano de la rambla de Albudeite, que es competencia autonómica y que sufrió daños en la riada de 2003.